

DENTRY Award 2019

Bewerbungen werden bis Ende August angenommen!



Nach einem Jahr kreativer Verschnaufpause findet im Herbst 2019 der 8. DENTRY statt.

Angefangen 2011 mit dem Impuls, die verschiedenen Akteure des Ruhrgebietes im Dentalbereich interdisziplinär zu vernetzen, hat sich der DENTRY Dentalkongress Ruhr inzwischen als feste Größe im Veranstaltungskalender etabliert. Neben einer gemeinsamen Kommunikationsplattform bietet der DENTRY seinen Teilnehmern eine zertifizierte Fortbildung, in der Trends und Know-how anschaulich vermittelt und Perspektiven im Dentalmarkt aufgezeigt werden. Begleitet wird das Event von einer Industrieausstellung. Nach einem Jahr kreativer Verschnaufpause in 2018 wird in diesem Jahr der 8. DENTRY am 14. September 2019 in Witten stattfinden. Dabei setzen die Veranstalter auf eine neu überarbeitete Kongressstruktur. Im Mittelpunkt stehen nicht mehr ausschließlich Vorträge zu verschiedenen Themenblöcken, sondern drei parallel stattfindende Workshops, in denen intensiv gearbeitet, diskutiert und ausprobiert werden kann.

Kongress-Schwerpunkt

Mit seiner inhaltlichen Ausrichtung orientiert sich der DENTRY traditionell an den aktuellen Trends des Dentalmarktes, ohne dabei die täglichen Fragestellungen in Praxis und Labor aus den Augen zu verlieren. Bei der Programmgestaltung legt das interdisziplinär besetzte Kongresspräsidium Wert darauf, neue Impulse zu geben und Diskussionen zu initiieren. Themenspezifisch sollen in diesem Jahr – immer mit Blick auf die tägliche Praxis – Möglichkeiten und Grenzen der Digitalisierung aufgezeigt werden. „Digitalisierung“ bildet dabei die inhaltliche Klammer für die folgenden drei Themenstränge:

- Zahnmedizin und die Herausforderungen für die Pflege,
- Praxis- und Labororganisation,
- Perspektiven und reale Möglichkeiten rund um den Zahnersatz.

Für einen Sondervortrag zum Thema „Künstliche Intelligenz in der Medizin“ wurde Prof. Dr. Michael Forsting (Universitätsklinikum Essen und Kongresspräsident des 100. Deutschen Röntgenkongress) gewonnen.



Veranstaltungsort ist traditionell das FEZ Forschungs- und Entwicklungszentrum Witten.

Innovative Ideen gesucht

Dem zukunftsweisenden Ansatz des Kongresses entsprechend wird seit 2013 der DENTRY AWARD verliehen. Bis zum 30. August 2019 können sich Einzelpersonen oder Teams sowie Praxen, Labore und kleine Dentalunternehmen (max. 50 Mitarbeiter) für die Verleihung des mit 2.500,- Euro dotierten DENTRY AWARDS als Innovationspreis für Praxen und Labore bewerben. Der Beitrag soll sich auf eine vorbildliche versorgungsbezogene, technische, kommunikative, wirtschaftliche oder sonstige Innovation beziehen, die ...

- ... sich inhaltlich dem Spektrum der Oralmedizin / Dentaltechnik zuordnen lässt,
- keine Zugangsbeschränkungen vorsieht und
- eine deutliche Verbesserung gegenüber dem aktuellen Stand darstellt.

Die Bewertung der eingereichten Beiträge und die Auswahl des Gewinners erfolgt im Anschluss an die Bewerbungsfrist durch eine Jury aus der Mitte des DENTRY-Kongresspräsidiums. Die feierliche Preisverleihung findet als eigener Programmpunkt im Rahmen des 8. DENTRY DentalKongress Ruhr am 14. September 2019 statt. Anschließend erhält der Preisträger die Möglichkeit, seinen Beitrag vor dem Plenum vorzustellen. Auch in diesem Jahr wird die Ausschreibung unterstützt durch das Unternehmen Si-tec.

Weitere Informationen

Weitere Informationen zum Award und zum Kongress selbst stehen online auf www.dentry.de. Hier ist auch die Anmeldung möglich. Zahnmediziner erhalten für die Teilnahme 8 Fortbildungspunkte gemäß der Punktevergabe und den Leitsätzen der BZÄK / DGZMK / KZBV.



Der letzte Award ging an HeymerConsult für das Kommunikationssystem Hevido-Dental. Das System ermöglicht eine Live-Video Verbindung zwischen Praxis und Labor.